

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

25 - 31 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Taman Getsemani

Sejak Kecil Sudah Kuat

Yesus bersama murid-murid-Nya pergi ke taman Getsemani. Setibanya di sana, Yesus membawa tiga murid-Nya yaitu Petrus, Yakobus dan Yohanes dan meminta mereka supaya mereka tetap berjaga-jaga selagi Yesus berdoa. Kemudian Yesus pergi tidak seberapa jauh dari mereka lalu sujud sampai mukanya menyentuh tanah untuk berdoa. Saat itu Yesus sangat takut dan gentar karena tahu bahwa Dia perlu menderita untuk dosa-dosa semua orang. Yesus tentunya tidak ingin menderita, tetapi Dia memilih untuk mematuhi kehendak Allah Bapa (Ayat 36).

Setelah Yesus selesai berdoa, Ia kembali dan mendapati Petrus, Yakobus, dan Yohanes tertidur. Yesus datang dan menemui mereka dan meminta mereka untuk tetap berjaga-jaga sambil berdoa agar tidak jatuh dalam pencobaan. Setelah itu Yesus pergi lagi untuk berdoa untuk kedua kalinya. Petrus, Yakobus, dan Yohanes ingin tetap berjaga, tetapi mereka terlalu mengantuk dan mereka tertidur lagi. Yesus menemui mereka sedang tidur lagi. Dia pergi dan berdoa untuk ketiga kalinya. Ketika Yesus sedang berdoa, Dia mulai kesakitan dan teramat menderita sampai Dia menitihkan peluh darah. Seorang malaikat datang untuk menguatkan-Nya. Setelah selesai berdoa, Yesus membangunkan Petrus, Yakobus, dan Yohanes. Dia berkata kepada mereka bahwa Dia akan dikhianati dan diserahkan ke tangan orang-orang berdosa. Yesus menderita bagi semua dosa kita agar kita dapat diselamatkan. (YOL)

Rhema Hari ini
Markus 14:32

Lalu sampailah Yesus dan murid-murid-Nya ke suatu tempat yang bernama Getsemani. Kata Yesus kepada murid-murid-Nya: "Duduklah di sini, sementara Aku berdoa."

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk anugrah yang begitu besar dalam hidupku. Engkau sudah menderita untuk tebus dosaku. Tuhan Yesus mulai saat ini aku mau berjaga-jaga agar tidak jatuh dalam dosa. Roh Kudus mampukan aku.

Amin.

1. Berapa kali Yesus berdoa di taman Getsemani?

2. Bagaimana kondisi Tuhan Yesus saat berdoa kepada Allah Bapa?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 1**